



Mon mari consomme la makla ifrikia

Rubrique : questions-réponses - Date : vendredi 13 mars 2009

Bonjour,

Mon mari consomme la makla ifrikia, je viens de l'apprendre.

Je voudrai savoir quel effet fait ce genre de tabac, est ce que ça fais l'effet du chite (drogue), est-ce que ça pose un danger quand il conduit, surtout en présence de mes enfants dans la voiture.

Merci

Réponse :

Le Makla ifrikia (Anciennement Bentchicou) est un tabac à chiquer. La raison de son utilisation doit tenir à la fois à la transmission des pratiques anciennes en Afrique du Nord, à un phénomène de mode ou à la publicité. Le SNUS est son équivalent dans les pays du Nord.

Selon une étude suédoise, contrairement à la cigarette, le SNUS n'augmente pas les risques de cancers de la bouche et du poumon. Par contre, il augmente le risque de cancer du pancréas.

Mais attention, si le SNUS n'augmente pas les risques de cancer de la bouche, c'est parce qu'il est contenu dans un sachet protecteur pour les muqueuses buccales. Avec le tabac à chiquer, le risque de cancer de la bouche est accru car le tabac est directement en contact avec les muqueuses.

Le tabac à chiquer n'est pas une drogue qui agit sur le comportement des individus, elle n'est donc probablement pas dangereuse quand on la consomme en conduisant. Sa consommation ne produit pas de fumée et donc sa dangerosité pour la santé ne concerne que celui qui la consomme.